

## L'Inde apparait comme la destination la plus favorable même en face de la pandémie de Covid-19

### Investissements récents (Avril-Juillet 2020)

1. **Entreprise-** Google  
**Montant de l'investissement** - 10 milliards de dollars
2. **Société** - World Mart  
**Montant de l'investissement** - 1,2 milliard de dollars
3. **Société** – Foxconn (Fournisseur Apple Inc.)  
**Montant de l'investissement-** 1milliard de dollars
4. **Société** –Facebook  
**Montant de l'investissement-** La plus grande société de réseaux sociaux au monde investit 5.7 milliards de dollars dans les plates-formes Indiennes Reliance Jio. Il s'agit du plus gros investissement de Facebook dans une autre entreprise.
5. **Société** – Qualcomm Ventures  
**Montant de l'investissement-** 97 million de dollars
6. **Entreprise** – Thomson  
**Montant de l'investissement-** 142.8 million de dollars
7. **Société** – We work Global  
**Montant de l'investissement-** 100 million de dollars
8. **Société** – Hitachi  
**Montant de l'investissement-** 15.9 million de dollars
9. **Société** – Kia Motors  
**Montant de l'investissement-** 54 million de dollars
10. **Société** – Saudi Arabia PIF  
**Montant de l'investissement-** 1.6 milliards de dollars
11. **Entreprise** – Hyundai Mobis  
**Investissement** - Hyundai agrandit son centre technique en Inde pour renforcer le développement logiciel des futurs véhicules. Grâce à cette

expansion, la société vise à renforcer ses activités de R&D en Inde, en particulier le développement de logiciels pour les véhicules autonomes.

#### 12. Société – SGS

**Investissement** - SGS est le partenaire de confiance d'Amazon en matière d'emballage de qualité et est l'une des principales sociétés d'inspection, de vérification, de test et de certification au monde. La société ouvre son premier laboratoire de tests d'accréditation en Inde ainsi que des laboratoires dans d'autres parties du monde qui sont Cestas à Bordeaux, en France et Appleton aux États-Unis.

#### 13. Société – Axtria

**Investissement** – Axtria, un leader mondial des logiciels cloud et de l'analyse de données pour le secteur commercial des sciences de la vie, étend sa présence en Inde et ouvre son premier centre de livraison au Sud de l'Inde. Le géant de l'analyse des mégadonnées et des logiciels cloud crée de nouvelles opportunités d'emploi pour répondre à la demande croissante en Inde.

#### 14. Société – F5

**Investissement**– F5, une entreprise fournissant des solutions aux plateformes basées sur les applications, ouvre son premier centre en Inde. Après des lancements réussis à Sydney, en Australie et à Hong Kong, il ouvre son premier centre en Inde.

#### 15. Entreprise – Suzuki

**Investissement** –Suzuki, l'une des principales sociétés d'électronique japonaises, ouvre une toute nouvelle usine dans le canton économique modèle de Reliance à Jhajjar, Haryana, en Inde.

#### 16. Société – Samsung

**Investissement** – le géant Sud-Coréen a commencé à fabriquer l'intégralité de sa gamme de 18 montres androïde en Inde. La société, qui possède sa plus grande usine de fabrication de téléphones androïde à Noida, a également lancé une nouvelle montre smart 4G-compatible qui sera fabriquée localement.

- :ooOoo :-

## India Emerges as the Most Favourable Destination Even in a Pandemic

### Recent Investments (April-July, 2020)

#### 1. Company –Google

**Investment Amount** –10 billion dollars.

2. **Company** –Walmart

**Investment Amount** –1.2 billion dollars.

3. **Company** –Foxconn (Apple Inc. Supplier)

**Investment Amount** –1 billion dollars.

4. **Company** –Facebook

**Investment Amount** – The world's largest social media company invests 5.7 billion dollars in India's Reliance Jio Platforms. It is Facebook's biggest single investment in another company.

5. **Company** –Qualcomm Ventures

**Investment Amount** –97 million dollars.

6. **Company** –Thomson

**Investment Amount** –142.8 million dollars.

7. **Company** –We Work Global

**Investment Amount** –100 million dollars.

8. **Company** –Hitachi

**Investment Amount** –15.9 million dollars.

9. **Company** –Kia Motors

**Investment Amount** –54 million dollars.

10. **Company** –Saudi Arabia's PIF

**Investment Amount** –1.6 billion dollars.

11. **Company** –Hyundai Mobis

**Investment** –Hyundai Mobis expands its technical centre in India to strengthen software development of future vehicles. Through this expansion, the company aims to strengthen its R&D activities in India, particularly software development for autonomous vehicles.

12. **Company** – SGS

**Investment** – SGS is Amazon's trusted partner in quality packaging and is one of the world's leading inspection, verification, testing and certification company. The company opens its first accreditation testing lab in India along with labs in other parts of the world which are Cestas in Bordeaux, France and Appleton in the US.

**13. Company –Axtria**

**Investment** –Axtria, a global leader in cloud software and data analytics for the life sciences commercial business, further expands its presence in India and opens its first delivery centre in south India. The big data analytics and cloud software giant is creating new employment opportunities to meet increasing market demand in India.

**14. Company –f5**

**Investment** – f5, a company providing solutions to App based platforms, opens its first centre in India. After successful launches in Sydney, Australia, and Hong Kong, it opens its first centre in India.

**15. Company –Tsunami**

**Investment** – Tsunami one of the leading Japanese electronics company, opens a brand-new plant at Reliance's Model Economic Township in Jhajjar, Haryana, India.

**16. Company – Samsung**

**Investment** –The South Korean giant now has started manufacturing their entire range of 18 smartwatches in India. The company which has its largest smartphone manufacturing facility in Noida, has also launched a new 4G-enabled smartwatch that will be manufactured locally.

-:ooOoo:-